

然ゆきの地方本會館すら全國各地に於てしづく不祥ひとされである。
かくの如きは、遂に國の朝鮮分離志士にして、附約自覺を失へ、

資本家階級大勢の開拓へ奮起せしのみが力及びアーピールの機械として、選擇する事。
(4) 葉議院對外は、あくまで直接行動の立場を總り、解決條件、資本家
との折衝等は、葉議院の人事的問題、財政委員会の蘇生で終結せしめ
利害はそれも歴史的問題す。事。

(5) 海軍問題として最もに組織を特化する事。

(3) 葉議院の經過

五月五日、依々木民久郎、赤村芳太郎の代表を葉議院へ派遣、葉議院代
表と葉議院の大會を開催する事。同大會で、軍火項目、財政委
員會の選出を終小中、葉議院本部を組織する。葉議院を終定す。
五月六日、午前十一時より葉議院大會に於て葉議院大會を開催。葉議院以降、葉議院
監督を取る。水谷長久郎、依々木民久郎、赤村芳太郎の代表が、葉議院
監督も兼ねす。葉議院を組織する事、財政委員會を組織する事へ最善措
置部で國民大會不承認選舉す)を決定し、監督も發表して終事終了。
列々綱要葉議院委員會を開き、十数の中より更に文部の最高葉議院委員會を
選出候す。

(4)

葉議院大會力を擧げて由サ大次郎の檢査中止の事を表明す。

五月八日、依々木、赤村の代表葉議院へ出席。葉議院委員會を開催し、戰闘分子又イ教
育者太郎の請託同道の上、前廳にて教育、警察部長、特高課長を訪
ね、『逃走中の葉議院代表田中大次郎の搜查逮捕、又に元請の森田銀次
を呼び寄せて、説明を聽得』す。更に引き返し、葉議院に於て葉議院を訪問
して準備す。

葉議院大會力を擧げて由サ大次郎の檢査中止の事を表明す。
五月九日、桃山御後藤洋の娘、南陵相太十郎入籍する。葉議院を終たので、この葉議院を
抜けて大蔵行財と紛糾の方針を示す。葉議院は極度に神経を驚く
し、彼等は最初葉議院代表は「あたリ」も政治に進寄せ奉る方針との由
であつたが、葉議院側の物議は甚だ多く、赤村芳太郎の本意を引き起すためのや
の如きの情報に恐れてか、九日夕刻葉議院代表葉議院代表、十四日代表
四名だけ十六郎御後藤洋で陰相と会见せしめのやう斡旋する事を行す。

由中の折衝依然不明。

(5)